



In Anerkennung hervorragender  
Verdienste um Rübenach  
wird

# Edgar Müller

die goldene Ehrennadel des  
Förderverein „Rüwenacher Möck“ e.V.  
verliehen.

Seit mehr als 40 Jahren engagiert sich Edgar Müller ehrenamtlich im Verein FV „Rheingold“ Rübenach 1919 e.V. Sein Engagement begann in den frühen 1980er Jahren, als sein Sohn anfing Fußball zu spielen. Zunächst betreute er die Jugend, wurde stellvertretender und später Vereinsjugendleiter. Zwischen 1996 und 2004 leitete er den Verein als 1. Vorsitzender. Er ist Mitbegründer des Rheingold Echo und der Jugendstiftung sowie der Fördergemeinschaft des Vereins. Edgar Müller übernimmt seit mehr als 40 Jahren enorme Verantwortung und hat einen großen Anteil an der positiven Entwicklung des Vereins in der vergangenen Zeit.